

Pimpin Upacara Hari Jadi Kota Blitar ke-117, Begini Harapan Walikota Blitar

Sumartono - BLITAR.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2023 - 16:41



Santoso pimpin upacara peringatan Hari Jadi Kota Blitar ke-117, di Aloon-Aloon Kota Blitar (Foto: Ist/Indonesiasatu.co.id)

BLITAR - Walikota Blitar, Santoso memimpin upacara peringatan Hari Jadi Kota Blitar ke-117, di Aloon-Aloon Kota Blitar, Sabtu (01/04/2023) pagi.

Upacara diikuti oleh ASN di lingkungan Pemkot Blitar, Camat serta lurah.

Sejumlah pejabat Forpimda Blitar Raya juga ikut hadir diantaranya Bupati Blitar Rini Syarifah, Ketua DPRD Kota Blitar dan seluruh anggota, Kajari Blitar, Kapolres Blitar Kota AKBP Argowiyono, Dandim 0808/Blitar, Danyon 511/DY serta undangan lainnya.

Di momen upacara Hari Jadi Kota Blitar tersebut, seluruh peserta upacara dan tamu undangan terlihat mengenakan pakaian batik puspa dahana khas Blitar.

Dalam sambutannya, Wali Kota Santoso mengajak semua elemen masyarakat ikut memeriahkan peringatan Hari Jadi Kota Blitar ke-117 yang jatuh pada hari Sabtu tanggal 1 April 2023 dengan mengambil tema "Saiyeg Saekà Pràyà Hanggayuh Mulyaning Kuthà".

Santoso berharap, di momen Hari Jadi Kota Blitar ini dapat mewujudkan semangat kebersamaan dan sinergitas yang kuat untuk menghasilkan penghargaan-penghargaan terhadap Kota Blitar.

"Program-program Blitar Keren selama ini dapat memberikan manfaat kepada masyarakat. Kota Blitar juga lebih maju di bidang pendidikan, kesehatan, layanan publik, infrastruktur, perhubungan dan informatika," ujarnya.

Santoso menambahkan, selama beberapa tahun ini Kota Blitar telah mendapat penghargaan dari beberapa kementerian. Satu di antaranya, Kota Blitar kembali meraih penghargaan Piala Adipura yang ke-15 kali secara berturut-turut yang diserahkan pada bulan Maret kemarin.

"Sejumlah penghargaan yang diraih itu berkat kerja keras pemerintah yang didukung penuh oleh seluruh elemen masyarakat Kota Blitar," sambungnya.

"Sesuai tema hari jadi Kota Blitar ke-117 yaitu "Saiyeg Saekà Pràyà Hanggayuh Mulyaning Kuthà". Oleh karena itu kita bersama seluruh elemen Forkopimda, tokoh agama, tokoh masyarakat sepakat bahwa dengan kebersamaan kita bisa menghasilkan penghargaan-penghargaan. Semoga ke depan bisa diraih lebih baik lagi," harapnya.

Pada kesempatan itu, Wali Kota Santoso memberikan penghargaan kepada Kepala organisasi perangkat daerah (OPD) yang telah berperan menyumbangkan prestasi bagi Kota Blitar, baik di tingkat regional maupun nasional.

"Kita berikan penghargaan kepada OPD yang berprestasi supaya menjadikan semangat lebih baik lagi. Seperti tahun ini kita mendapatkan penghargaan adipura. Semoga nanti di tahun depan kita targetkan mendapat Adipura kencana," ujar Santoso.

Dikatakannya pula, Pemerintah Kota Blitar bakal menggelar serangkaian event peringatan Hari Jadi Kota Blitar. Santoso mempersilahkan masyarakat dan media untuk memviralkan kegiatan-kegiatan di Hari Jadi Kota Blitar tersebut guna menarik wisatawan berkunjung ke Bumi Bung Karno.

Dalam rangkaian peringatan Hari Jadi Kota Blitar kali ini, Santoso juga meresmikan Taman CSR Blitar Keren di depan Lapangan SMAN 1, Jalan Kalimantan dan peresmian laboratorium kesehatan daerah.

“Ke depan banyak kegiatan yang kita gelar, setelah hari jadi akan langsung dilanjut rangkaian Bulan Bung Karno. Kegiatan yang kita gelar mengutamakan partisipasi masyarakat, yang ini sejalan dengan tema hari jadi kita tahun ini adalah tentang kegotongroyongan,” pungkasnya. (Tn)